
BECI 卒業後アンケート アンケート回答日: 2022年9月29日

名前 年齢 週数 留学期間 キャンパス コース

清武 愛香 29 4
入学 05/28/2022

レディース Speed ESL2歳 週 卒業 06/24/2022

総合満足度（5段階） オススメ度（10段階） オススメの理由

5
/5

7
/10

先生や授業数など英語を勉強する環境としてはとても良いと思ったため。寮は
少し古さが気になりましたが、施設スタッフも感じが良くシャワーヘッドも改
良されて過ごしやすいと思いました。ただ、雨季で蚊やゴキブリ、停電に参っ
ていたので、乾季？に行くことをおすすめしたいです。

❏ 授業・カリキュラムについて ❏ 講師について
スコア コメント スコア コメント

5 /5

マンツーマンはほとんどのクラスで日常の出来事も織り交ぜて楽しく
進めてくれました。そのため、授業数が多いことを感じさせずに楽し
く継続的に出席することができました。グループクラスやナイトクラ
スは、先生が程よく指名してくれたこともあり、集団の中で発言する
練習になりました。また、日本人がほとんどいない時期だったので、
他国の生活習慣や発音など勉強になりました。 5 /5

上記記載の通りです。

❏ サポートについて ❏ 食事について
スコア コメント スコア コメント

3 /5

コロナ後のナイトクラスの授業数の件では、カリキュラムの移行期で
同じコースを選択している生徒でも対応が違うことで少し不明点が
あった時期もありましたが概ね問題なかったと思います。ただ、途中
で問題のある生徒(アルコール依存症患者と思われる)が入学してきた
際に寮の中でも長く不穏な時期が続いてしまったので、この件は早く
対応していただきたかったと思いました。 3 /5

時々肉料理に骨の破片が多く入っていたのでそれは食べられなかったです。
ただ、フィリピン留学の他校の口コミで、寮の料理はあまり美味しくないと
聞いていたので思ったよりは美味しかったです。量は問題なく、種類ももう
少し多い方がいいとは思ったのですが、コロナ禍で生徒数が少なかったこと
もあり仕方がないのかなと思いました。

❏ 施設・設備について ❏ 費用について
スコア コメント スコア コメント

3 /5

教室は部屋によって雑多なところもありましたが概ね問題なかったと
思います。ダイニング、ガーデンは問題ありません。特にガーデンは
土日にスタッフの方が整備していたり、花や果実がなっていたりして
綺麗で癒されました。バストイレは正直あまり清潔ではありませんで
した。(フィリピンは紙がトイレに流せないので仕方ないところもある
かもしれませんが、、)ただ、帰国直前にシャワーヘッドと照明が改良
されてからは水圧も高くなって明るい印象になり良かったと思いま
す。よく停電したのでその時に電気、Wi-Fiだけでなく水も使えなくな
るのがとても不便でした。その他、ウォーターサーバーが常備されて
いたのでとても助かりました。 5 /5

授業+宿泊+食事3食(土日含む)で授業の質も良く、料金は安く、とても満足
でした。

■ BECIをおすすめしてくれたカウンセラーさんや担当者さんにメッセージがあればどうぞ！

まだまだコロナで海外への制限があった中フィリピン留学をサポートしていただきありがとうございました。コロナ禍で不安もあった中、手続きや対応、回答がとて
も早く安心して渡航することができました。また、コロナ禍だからこそ日本人がほとんどいない環境で英語を学ぶことができ、とても充実した1ヶ月でした。API 
BECIには面白い先生、生徒が多かったので、虫が嫌々言いながらも毎日が楽しかったし友達もできて一生の思い出です。葉名さんやFUJIYAMA Internationalの坂井
さん、サポートしてくれた皆様本当にありがとうございました！

■ ご意見・ご要望

■ BECIコメント

ソフトオープン中ということもあり、生徒様にご迷惑をおかけしていた点が多々ございました。清潔な住空間は女性専用キャンパスに欠いてはならないものです。現
場の清掃状況を確認し、頻度の高いメンテナンスを実施し、不衛生と感じられる方が無いように努めます。
生徒管理の点につきましても、生徒様にはご心配をかけてしまっていたようで大変申し訳ございません。生徒様との定期的なヒアリング時間を用意し、学校側で問題
として認識しきれていない事項も拾えるようにしていきたいと思います。


